

COMMISSION COMMUNICATION 2023

Compte-rendu d'activités de la commission communication, fusion des deux commissions « Revue et Site internet ».

Notre commission comprend huit membres : Marcel BOISSON , Alain BOUVIER , Alain BRIDE, Michel DEMOUGEOT, Jean-Pierre GERVAIS, Bernard FAUVEY, Gérard DEBOVE.

Je tiens à tous les remercier pour leur investissement.

Par an, pour les deux revues, c'est en moyenne six réunions, plusieurs échanges par e.mail, des déplacements pour des interview, pour des rencontres avec les associations que nous voulons mettre à l'honneur,

Notre revue est éditée en 250 exemplaires, 2 fois par an, fin juin et fin décembre.

Elle est envoyée à tous nos adhérents.

Vous retrouvez, parmi toutes les informations, les comptes-rendus des cérémonies des remises des médailles et des trophées jurassiens.

Depuis deux numéros, nous avons intégré en plus la liste de tous les médaillés des années 2022 et 2023.

Nous ferons ainsi pour tous les autres numéros de fin d'année. (Vous retrouverez ces listes sur notre site internet)

Nous avons commencé à mettre à l'honneur nos plus anciens adhérents en commençant par M. DESPERT, notre doyen, 99 ans et nous allons continuer en alternant un homme et une femme.

Toujours peu ou pas de retour. Nous espérons que vous la lisez et que vous l'appréciez !

Le site internet

Le site est bien « visité »

On enregistre :

Au 24 décembre 2022 : 32794 visites

Au 23 décembre 2023 : 61333 visites

Soit une moyenne de 78 visites/jour.

En progression par rapport à 2022. Ce site est devenu indispensable en complément des autres moyens de communication : la revue, la lettre d'informations et notre « petit dépliant ».

Merci à Alain BOUVIER qui gère entièrement ce site, qui fait un gros travail pour une mise à jour régulière voire quotidienne.

Une réflexion : Pour aider au financement de notre revue, mettre sur le site des publicités qui pourraient servir à nos adhérents. On attend vos idées !

Alain BRIDE,
Président de la Commission